

# FERIENSPIELE BEI ENGELBERT STRAUSS

Unternehmen bietet erstmals Kinderbetreuung in den Schulferien an



Tuesday, 26. June 2018

**Burgfräulein oder Ritter? Hufeisenwerfen oder Kirschkermspucken? Bei engelbert strauss erwacht für eine Gruppe von Mitarbeiterkindern in dieser Woche das Mittelalter zum Leben.**

Main-Kinzig – Fünf Tage lang erwartet 19 Kids zwischen 7 und 12 Jahren täglich von morgens bis spätnachmittags ein spannendes Ferienprogramm unter dem Motto „Excalibur – Eine Woche voller Abenteuer“.

Bei mittelalterlichen Ritterturnieren im Innenhof des Unternehmens, einer geheimnisvollen Schatzsuche quer durch die Firma und einem Bogenschießwettbewerb auf der Ronneburg werden die Kleinen selbst zu ihren großen Helden aus Romanen und Kinofilmen. Was bei engelbert strauss nicht fehlen darf: Auch das Handwerk kommt nicht zu kurz. Die Kinder stellen Lederbeutel, Schmuck, Wappen und Schilder her und können so die Geschichte des Mittelalters hautnah erleben.

Abgerundet wird das Programm täglich durch Lunchpakete und Mittagessen in der unternehmenseigenen Kantine. Im Rahmen der Ferienspiele erhält der Nachwuchs nicht nur Einblicke in die Welt des Mittelalters, sondern gleichzeitig auch in die Arbeitswelt von Mama und Papa.